

Freizeitsportgruppe ZweiterWegMurr

Zweiter Platz im Nikolausturnier – „Zweiter Weg Murr“ überzeugt



Nach langer Pause war es endlich wieder soweit: Das Nikolausturnier des „Roten Berlepsch“ fand am 14. Dezember in der Fröbelschule statt, woran die Mannschaft „Zweiter Weg Murr“ mit einer jungen und hochmotivierten Truppe teilnahm. Die Erwartungen waren hoch, nachdem das Team im Vorjahr knapp den Turniersieg verpasst hatte.

Bereits im ersten Spiel der Vorrunde gegen die „Sixpacks“ aus Öffingen zeichnete sich ab, dass die Konkurrenz nicht zu unterschätzen war. Nach einem knappen Satzgewinn mit 25:23 musste sich der „Zweite Weg Murr“ im zweiten Satz jedoch deutlich mit 15:25 geschlagen geben. Im zweiten Match gegen die Gastgeber zeigten die Murrer jedoch ihre Klasse und entschieden beide Sätze souverän für sich.

Mit insgesamt acht gemeldeten Mannschaften war das Turnier in zwei Gruppen unterteilt. Die besten zwei Teams jeder Gruppe qualifizierten sich für die Hauptrunde. Im dritten Vorrundenspiel dominierte der „Zweite Weg Murr“ eine sehr junge Mannschaft und holte mit zwei klaren Satzgewinnen den Gruppensieg.

In der Hauptrunde kam es zur Neuauflage des letztjährigen Endspiels gegen das Landratsamt. Trotz großer Anspannung zeigte sich das Team vom „Zweiten Weg Murr“ in Topform und entschied beide Sätze für sich, womit der Weg ins Finale frei war.

Das Endspiel, anders als die vorangegangenen Partien, wurde ohne Zeitlimit und auf Punkte gespielt – ein echtes Highlight für die Zuschauer. Im ersten Satz zeigte der „Zweite Weg Murr“ seine Stärke und gewann mit 25:21. Der zweite Satz ging jedoch mit 25:13 klar an den Gegner, so dass ein dritter Entscheidungssatz notwendig wurde. Hier hatte der Gegner die Nase vorn und entschied das Spiel mit 15:7 für sich.

Trotz der Finalniederlage überwog die Freude über ein großartiges Turnier. „Es ging nicht nur um die Ergebnisse, sondern vor allem um den Spaß am Spiel – und den hatten wir von Anfang an“, resümierte ein Teammitglied. Ein großer Dank ging an die Organisatoren, die für eine hervorragende Atmosphäre und einen reibungslosen Ablauf sorgten.

Wer Lust und Interesse am Volleyballspielen bekommen hat kann gerne unverbindlich zu unserem Training jeden Donnerstagabend um 20:00 Uhr in der Sporthalle Lindenweg 5/1 kommen und sich sportlich und volleyballerisch fit machen. Volleyball kann jede(r), der es will, lernen. Das ist unabhängig vom Alter.

Weitere Informationen sind unter unserer Internetseite <https://www.zweiterwegmurr-freizeitsport.de> abrufbar.

Claus Wanke